

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

• Casualmente el sábado nos había dicho un amigo: «Con una mujer y un pato, ya hay mercado».

Eso el sábado. Porque a partir del domingo opinamos mucho más. Con una mujer y un pato—repetimos—podrá haber mercado, pero con una mujer y un niño, si son de Gavá, habrá mucho más que mercado. Habrá altercado.

• ¡Y qué mujer! La llamaron «La Revoltosa» y eso porque nos recitó de memoria todo el primer acto del «Rey que rabió». No descuartizó a su hijo, primeramente porque se lo quitaron, y también porque—no nos engañemos—al que quería descuartizar era al señor Piñana. Como si jugara al tute, dijo, redijo y contradijo cosas que no podemos escribir. En fin: que al despedirla del campo «a cañonazo limpio» todavía asaltó militarmente la cota formada por la cubierta del autocar que la condujo y desde allí siguió todavía con sus trece, hasta que un valiente, y lo subrayamos porque debía serlo, le dijo muy severo y tajante: «Oye Gilda: O te bajas o te bajo. O te callas o te mato».

• Por eso agradeceremos para nuestro sucesivo buen gobierno, se nos quiera informar si en Gavá, además de hules y radiadores, fabrican explosivos, poseyendo como poseen tanto material inflamable.

• Ponemos en guardia a los lectores del «Mundo Deportivo» de que su correspondencia en Gavá se hallaba entre los revoltosos que originaron el primer escándalo media hora antes de comenzar el partido, seguramente con la loable intención de dar un poco más de amenidad a su periódico.

Mientras todo el mundo apostrofaba al señor Piñana a su manera, un gavanés le dijo: «Habeis sido la mancha negra del partido». Seguramente quiso decir Don Quijote de la Mancha Negra.

• Si, señores, no lo duden. El jugador más eficaz del Guixols fué Valls, Y también el más contundente. Pues mientras sus compañeros intentaban vencer al Gavá, Valls, uno a uno, los iba despidiendo.

GUIXOLS, 2 - GAVÁ, 1

Registramos el domingo el primer escándalo del año, tras un partido sin mucho juego y que todavía los gavanenses complicaron con sus brusquedades al no saber encajar dignamente su derrota.

La suerte, considerándola como factor muchas veces decisivo estuvo casi siempre en manos adversarias y muy especialmente cuando a los 3 minutos de juego, García, al intentar centrar sobre puerta, equivocó (?) la dirección batiendo a un Busquets descolocado.

Por demás, la seguridad y firmeza de Royo en el marco gavanés, anuló casi por completo nuestros mejores intentos, incluyendo aquellos disparos formidables de Dani que, a nuestro ver, ya salían de su bota con la categoría de imparables. Gotarra, a pesar de su fogosidad y del acierto que demostró en la mayoría de sus pases, nos hizo que echáramos muy de menos el oportunismo de Estrada con el que se habría resuelto con más efectivo resultado, los múltiples barullos con que la presión azulgrana intentó repetida e inutilmente perforar la meta de Royo. El partido, a no dudar, se habría decidido con suficiente rapidez y amplitud, obteniendo no solo para nosotros una mayor victoria, si que, por lo que al Gavá respecta, nos habríamos ahorrado el triste espectáculo que, en su intento de pescar en río revuelto, crearon artificialmente par su propia cuenta y riesgo, a todo lo largo del segundo tiempo.

El Guixols tuvo además, si nos ceñimos solo a su ataque, otras importantes desventajas. En contraste con la peligrosidad constante de Dani y de Fornells, poniendo en juego todo su brio y pasión, Xan se nos mostró algo apagado y en parte también por intentar cubrir muchas veces el vacío que notábamos en su eje. Colomina ha desmerecido en sus recientes actuaciones la atención que nos mereció el día de su prueba. Le vimos falto de técnica a lo menos por lo que a su actual puesto se refiere, sin acierto ni potencia en sus remates y siempre pareciéndonos muy endeble, debilidad que aprovechó la dura defensa adversaria para separarlo sin esfuerzo a la conveniencia de

su menor capricho.

Por todo ello se explica que fueran menester 38 minutos para alcanzar la igualada, que consiguió Gotarra empalmado de bola un pase de Xan.

En el segundo tiempo, destacamos la internada de Fornells a los 9 minutos, cediendo raso a Colomina, quien logra el gol que nos valió la victoria.

Presiona el Gavá, salvando Terradas a los 12 minutos un tanto seguro. Incrementan entonces los visitantes su juego brusco, viéndose obligado el árbitro a expulsar a Pascual a los 24 minutos, por desacato a su autoridad.

El señor Piñana que, en sus comienzos hizo un arbitraje aceptable, no supo imponerse en el momento oportuno y contagiado de la nerviosidad reinante, ésta le dictó errores mayúsculos, con los que vino a complicar la muy tirante situación que había impuesto el Gavá con su juego peligroso.

Once minutos después, el árbitro es agredido por Escolano, lo que motiva la expulsión de éste.

Abucheo general del público. Se pone de patitas a la calle a una señora que vino con la comitiva visitante y que no supo frenar sus nervios. Discusiones, comenzadas ya antes de empezar el partido, sin ton ni son. Y nada más. Eso es: nada más que un partido sin juego ni vistosidad, en el que el adversario repartió mucho leñazo, para compensarnos seguramente de la baja temperatura atmosférica.

Y dos puntos, dos risueños puntos que se quedaron en casa, que al fin y al cabo para ellos se armó tanto bullicio.

Gavá: Royo, Goni—Pascual—Terres—Bayo—Escolano, Escolano—Aznar—Astoriza—Iagüe—García.

Guixols: Busquets, Colomer—Terradas, Esteva—Busquets—López, Fornells—Xan—Gotarra—Dani—Colomina.

• Y por último recomendamos a la Autoridad que para el próximo domingo, ordene la

sustitución del café por una buena poción de tila, ya que el pato es igualmente inflamable.